
                       

 

Das FSJ Kultur mit einer Behinderung oder einer chronischen Erkrankung 

Bist du zwischen 16 und 26 Jahre alt?  

Lebst du in Berlin?  

Weißt du nicht, was du nach der Schule machen sollst?  

Magst du Kunst und Kultur?  

 

Wir haben einen Tipp für dich:  

Du kannst ein Freiwilliges Soziales Jahr in der Kultur in Berlin machen.  

Das kannst du in Theatern, Museen, Büchereien und Jugend-Zentren machen.  

Wenn du krank bist oder eine Behinderung hast, können wir dir seit 2022 besser helfen.  

Bitte sage uns das vorher. 

 

Wie läuft das Freiwillige Soziale Jahr in der Kultur ab? 

Wenn du krank bist oder eine Behinderung hast, können wir besser auf dich eingehen: 

Du kannst weniger arbeiten, mindestens 21 Stunden pro Woche.  

Du bekommst jeden Monat 431 Euro. 

Du hast mindestens 30 Tage Urlaub. 

Wenn du möchtest, können wir dich besser begleiten. 

Du hast 25 Tage zum Lernen. 

Am Ende des Jahres bekommst du ein Zertifikat.  

Das ist ein Papier. Auf dem Papier steht, was du gelernt hast. 

 

Wie kannst du uns kontaktieren? 

Rufe uns an unter der Telefonnummer 030 / 29 66 87 66 

Oder schreibe uns eine E-Mail an info@lkj-berlin.de 

Wir helfen dir.  

Und wir beantworten deine Fragen.  

Mehr Informationen zu uns findest du im Internet: www.lkj-berlin.de 

Wir sind die LKJ Berlin.  

Wir organisieren das FSJ Kultur in Berlin. 

 

Wie kannst du dich anmelden? 

Melde dich auf dieser Webseite an: https://freiwilligendienste-kultur-bildung.de/ 

Schreibe in deiner Anmeldung, dass du Hilfe brauchst. 

Wir melden uns bei dir. 

Zusammen sprechen wir über die nächsten Schritte. 
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